

Groupe majoritaire

L'été alésien démarre en flèche

Chères Alésiennes, chers Alésiens,

En ce début juillet, nous nous réjouissons de constater que cet été 2025 est lancé sur d'excellentes bases.

En effet, notre cœur de ville, cœur battant de notre territoire, où se déroulent de nombreuses festivités estivales, a considérablement gagné en attractivité grâce à deux événements récents, d'une importance capitale : l'ouverture des Halles de l'Abbaye et de son parking souterrain ainsi que la fin des travaux de la Grand rue Jean Moulin.

Les nouvelles Halles de l'Abbaye et la Grand rue Jean Moulin repensée et végétalisée ne constituent pas seulement des infrastructures réhabilitées. Ce sont avant tout des espaces conçus pour rassembler les Alésiens dans les meilleures conditions afin de favoriser le vivre ensemble. Comme le soutient notre maire, Christophe Rivenq, *"ce sont des lieux à vivre ; des endroits où les gens vont trouver du plaisir à se retrouver et à passer du temps ensemble"*.

Des Halles conçues pour le "vivre ensemble"

Les Halles de l'Abbaye, qui dataient de plus de trente ans, constituent le premier symbole de cette modernisation à taille humaine. Si la rénovation architecturale du bâtiment est un marqueur fort, ce sont pourtant les aménagements intérieurs qui donnent tout leur sens au projet. Sur un parking sécurisé, qui a rouvert en juin comme promis, l'espace marchand a été redéployé de façon plus fonctionnelle et agréable. Parallèlement, le chauffage, la climatisation et le traitement acoustique ont été entièrement repris.

Appréciable changement : il est dorénavant possible de manger sur place les produits locaux. Enfin, la grande nouveauté et originalité consiste en la création de boutiques "traversantes", ouvertes toute la journée sur le marché d'un côté et sur l'extérieur de l'autre, ce qui crée une nouvelle rue commerçante traversant les Halles de part en part.

Grand rue Jean Moulin : une exemplaire "rue-jardin"

C'était annoncé comme tel au début du chantier et personne ne peut nier que la promesse de créer une "rue-jardin" a été tenue. La Grand rue Jean Moulin est tout simplement métamorphosée, avec ses vastes espaces verts et la priorité donnée aux déplacements doux.

"On est passé d'une rue triste, qui était comme une cicatrice dans le cœur de ville, à une rue du XXI^e siècle, explicite Christophe Rivenq. Un jour, je suis certain qu'on viendra visiter la Grand rue Jean Moulin comme exemple de reconversion réussie d'une avenue minérale et polluée en coulée de verdure qui joue un rôle de climatiseur urbain et où il fait bon flâner".

Un été très animé

Un cœur de ville plus attractif, donc, où l'été alésien promet d'être tout aussi animé que de coutume. Estiv'Alès 2025, qui a démarré avec l'ouverture d'Alès Plage le 20 juin et le festival international de rues Cratère Surfaces début juillet, va se déployer durant deux mois avec des spectacles et événements qui réjouiront tous les habitants d'Alès Agglomération ainsi que les touristes de passage.

Au menu : le concert phare de l'été le 10 juillet, avec Natasha St-Pier, les Fous chantants qui rendront hommage à Zazie, des "tributes" à Elton John, Joe Dassin et Bessie Smith, la finale de l'élection de Miss Languedoc le 30 juillet et celle du challenge de l'Humour le 19 août. Et aussi du jazz, des concerts classiques, des rendez-vous astronomie sous les étoiles, les feux d'artifice et les bals du 14 juillet et du 15 août, le Grand prix de la Chanson, des séances cinéma en plein air, et de multiples toros piscine couronnés par le très populaire *Entrevilles*, ...

Réunions de quartier et cafés avec la police

Côté proximité, dans notre ville à taille humaine, le maire, Christophe Rivenq, a mis en place depuis l'automne un nouveau format de réunions de quartier, avec un minibus qui sillonne un quartier par mois. Ainsi, le maire, le premier adjoint, les élus et les techniciens municipaux vont-ils à la rencontre des concitoyens directement sur le terrain. Ce processus qui convient à la population a déjà été mis en œuvre dans huit quartiers d'Alès et va se poursuivre au fil des mois.

La sécurité étant l'une des priorités des Alésiens, n'oublions pas la création, au mois de juin, d'un nouveau rendez-vous : "Un café avec la police". Le premier du genre, organisé à Clavières, a permis à quelques dizaines de riverains de discuter en toute tranquillité et courtoisie avec la police municipale. Ces cafés avec la police auront lieu désormais chaque 2^e mercredi du mois.

Nous vous souhaitons, à toutes et tous, un très bel été !

Le groupe majoritaire

■ Liste *“Le Printemps Alésien”*

Texte non parvenu

■ Liste *“Les Alésiens d’abord”*

Texte non parvenu